

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 01	S0007/11	11.01.2011
zum/zur		
F0205/10 Fraktion CDU/BfM		
Bezeichnung		
Bindung von guten Bewerbern		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		18.01.2011

Zur Sitzung des Stadtrates am 9. Dezember 2010 stellte die Fraktion CDU/BfM die Frage, ob es aus Sicht der Stadtverwaltung möglich ist, das System des Azubi-Bewerberpools PERSONECT des Verbandes der Metall- und Elektroindustrie Berlin/Brandenburg auch in Magdeburg einzuführen und damit die beruflichen Perspektiven für Jugendliche und Erwachsene zu verbessern.

Hierzu nehme ich wie folgt Stellung:

Dieses System ist der Verwaltung bisher unbekannt. Ich beabsichtige, mir zeitnah Informationen über das Projekt und den Bewerberpool einzuholen.

Anschließend werde ich im Falle eines positiven Eindrucks von PERSONECT eine Umsetzbarkeit auf die Verhältnisse der Landeshauptstadt Magdeburg, auch unter Berücksichtigung von datenschutzrechtlichen Aspekten prüfen, und dem Stadtrat über das Ergebnis berichten.

Holger Platz